

ASPIRASI WARGA

Pembinaan Mental Rohani Dan Ideologi Kejuangan

Edi Purwanto - PEKALONGAN.ASPIRASIWARGA.COM

Nov 24, 2021 - 18:36



Batang - Kodim 0736/Batang melaksanakan ceramah Pembinaan Mental guna meningkatkan mental rohani, Ideologi dan Kejuangan Prajurit, PNS TNI AD Persit KCK Cabang XXIV/Batang dan Kanminvetcad IV-09/Batang Triwulan IV TA.2021.

Rabu (24/11/21). Dalam mengawali sambutannya Dandim 0736/Batang melalui Perwira Seksi Teritorial Dim Batang Kapten Inf Bardi mengucapkan selamat datang kepada Tim penyuluh dari Bintaldam IV/Diponegoro di Kodim

0736/Batang.

Saya mewakili Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Arh Yan Eka Putra menyampaikan permohonan maaf yang seyogyanya Komandan Kodim hadir langsung, namun berhalangan di karenakan sedang melaksanakan tugas ke luar kota.

Kegiatan Bintal merupakan program kerja yang harus kita laksanakan bertujuan agar Prajurit, PNS, Persit, keluarga dan Minvetcad IV-09/Batang memiliki mental yang tangguh, militan dalam melaksanakan tugas.

"Kegiatan ini sangat bermanfaat bagi kita oleh karena itu mari kita dengarkan dan kita serap berbagai informasi dan masukan yang berharga terkait dengan pembinaan mental setelah itu kita terapkan di kehidupan keluarga kita", tutur Kapten Inf Bardi.

Sementara itu, Letnan Kolonel Caj Drs.Tauhid MM mengatakan diharapkan melalau kegiatan ini dapat menjadi ajang berbagai informasi dan masukan yang berharga terkait dengan pembinaan mental. Saya bersama tim melaksanakan kunjungan kerja dalam rangka program pembinaan mental.

Dimana pembinaan bagian integral yang tidak terpisahkan dari pembinaan personil secara keseluruhan. Ini merupakan tugas dari Panglima Kodam IV/Diponegoro menyampaikan perintah khusus terkait beberapa hal, yakni dengan adanya covid-19 ini terjadi penurunan disiplin banyaknya pelanggaran dan melemahnya mental. Terangnya.

" Kepada unsur pimpinan untuk menggiatkan kembali pembinaan latihan dan pembinaan satuan". Perintah Panglima mari kita laksanakan untuk meniadakan pelanggaran sekecil apapun di wilayah Kodam IV ini.

Dengan menerapkan kepemimpinan lapangan dan bintal fungsi komando, harapannya dengan adanya bintal ini membuka wawasan kita semua. " Bekerja dengan ikhlas dan manusia yang bisa bersyukur itulah manusia yang bisa menikmati, kalau ada pemahaman yang sama dan sinergitas untuk meniadakan pelanggaran- pelanggaran, dengan memberi motivasi kepada Prajurit, PNS serta Persit sehingga angka pelanggaran bisa di turunkan" Pungkasnya.